

L'affaire des 5 reste parmi les principaux objectifs de la Plate-forme Inter-religieuse Cubaine



La Havane 30 (RHC)- Le Coordonnateur Général de la Plate-forme Inter-religieuse Cubaine, Oden Marichal a signalé que l'affaire des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis reste parmi les principaux objectifs de celle-ci.

Dans des déclarations qu'il a faite à notre station de radio il a relevé :

« Nous avons relancé la plate-forme que nous appelions auparavant « Plate-forme Pastorale Cubaine » qui avait été créée le 12 septembre 2011 et nous avons progressé en ce qui concerne nos objectifs. Cela explique son nom actuel : Plate-forme Inter-religieuse Cubaine qui rassemble pas seulement des croyants mais des gens de foi en général. En raison de nos propres convictions religieuses mais surtout en raison de la foi que nous avons dans le fait que le monde peut être meilleur en termes de justice et si nous avons la justice, nous aurons la foi et si nous avons la paix, nous aurons l'amour entre tous dans la lutte pour la cause de 5 qui ne s'arrêtera jamais. Nous organisons des activités à niveau municipal, régional et national pour diffuser l'affaire des 5. Je pense que c'est une bonne façon de lutter pour leur libération.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/27096-laffaire-des-5-reste-parmi-les-principaux-objectifs-de-la-plate-forme-inter-religieuse-cubaine>



Radio Habana Cuba